

PTAだより

令和6年11月7日
柏市立名戸ケ谷小学校
PTA会長 笹井 満

- 第 4 号 -

「名戸小48」でつくる素敵な名戸小時間

昼夜の寒暖の差もだんだんと大きくなり、少しずつ冬の訪れを感じる頃となりました。日頃よりPTA活動に対し、ご理解ご協力を頂きましてありがとうございます。例年、これからインフルエンザが流行する季節となり、先日、千葉県も流行シーズン入りしたと発表がありました。引き続き、ご家庭でもこまめな手洗いなど感染予防対策の徹底をよろしくをお願いします。

さて、11月13日（水）に「ふれあいの集い」が開催されます。「ふれあいの集い」はPTA行事実行部の保護者の皆さんが企画してくれたもので、今回は柏レイソルの選手などが学校訪問してくれる「学校訪問レイソルしま専科」です。せっかくの一流選手との交流の機会なので、有意義な時間になればと思います。

今年は保護者のスポーツ活動が少しずつ復活しており、昨年以上にたくさんの保護者の皆さまが参加してくれています。ありがとうございます。児童や学校、地域の方ももちろん、保護者同士のつながりも重要です。お子さんが在学中の今しかない期間において、自分自身のできる範囲で結構ですので、PTA活動に参加してもらえればと思います。楽しくいきましょう！ 引き続きご協力、ご支援をお願いします。

PTA会長 笹井 満



保護者のスポーツ活動報告



★PTAバレーボール部（大会には四中と合同チームで参加）

- ・柏市大会（7/26予選、8/2決勝）… ※優勝※
- ・東葛飾地区大会（10/10）… ※優勝※
- ・千葉県大会（10/31）… ※ベスト8※

※強さと楽しさを兼ね備えた素敵な部員達です！

※毎週木曜日19:00～21:00で体育館で練習してます！



★PTAソフトボール部

- ・近隣校親睦大会（11/3）… ※3位（6チーム中）※

※5年ぶりにソフトボール大会が復活！

名戸小のパパ・ママ達はけっこう野球うまいぞ！

今年は運営校として、運営側も頑張った！

※今後の練習は寒くなるので検討中。



★PTAフットサル部

- ・近隣校親睦大会（12/7予定）※楽しく参加してきます※

※昨年は、たった5人で参加し、12チーム中4位と大健闘。

今年は今のところ10人参加予定！

※大会まであと3回ほど練習あります。いつでも待ってます！

大会後の練習は検討中。



PTA行事

10月 16日 柏市PTA研究協議会
11月 特になし

各部の活動

《お手伝い制》	10月 18日	ふれあいの集い準備手伝いの 手紙作成、配布、名簿作成	《広報部》	10月 2日	3年 社会科見学 学校へ写真依頼
	26日	ふれあいの集い準備手伝い		3日	1~3年 稲刈り 写真撮影
	11月 7日	落ち葉はき①②の手紙作成、 配布、名簿作成		8日9日	5年 林間学校 学校へ写真依頼
	14日	落ち葉はき①手伝い 落ち葉はき②手伝い		15日	1年 校外学習 学校へ写真依頼
				26日	音楽フェスタ 写真撮影
				30日	2年 校外学習 学校へ写真依頼
《行事实行部》	10月 26日	ふれあいの集い打ち合わせ		11月 8日9日	6年 修学旅行 学校へ写真依頼
	11月 13日	ふれあいの集い		13日	ふれあいの集い 写真撮影
				27日	3年 社会科見学 学校へ写真依頼
《厚生部》	10月 10日	PTAバレーボール東葛地区大会・優勝	《校外指導部》	10月	特になし
	31日	PTAバレーボール県大会・ベスト8		11月	特になし
	11月	特になし			

子ども会の行事

《あかね》	10月 20日	新田原地域親善大運動会	《柏の杜》	10月 20日	新田原地域親善大運動会
	11月	特になし		11月	特になし
《新あかね》	10月	特になし	《刈込》	10月	ハロウィンウォーク&こども110番確認
	11月	特になし		11月 23日	ゴミ拾い&こども110番確認
《亀甲台》	10月 13日	ハロウィンイベント	《関場》	10月	特になし
	11月 2日	青少協三代ふれあい運動会（中止）		11月	特になし
			《名戸ケ谷》	10月	特になし
				11月	特になし

補導委員より

10月 1日 定例パトロール
15日 街頭指導
11月 2日 青少協三代ふれあい運動会（中止）
28日 街頭指導

急募!! ☆ P T Aバレーボール部員 ☆

練習日 毎週木曜日 19:00~21:00

場 所 名戸ケ谷小学校 体育館

お申込み・お問い合わせ 松瀬教頭先生 または 名戸ケ谷小 P T A まで（連絡先：nadogaya.pta@gmail.com）



バレーボール東葛地区大会は、優勝でした！ 県大会は、健闘のベスト8！！

バレーボール部の皆様、厚生部の皆様お疲れ様でした！！！！